

2023年 11月 12日 《聖餐式・子ども祝福式》

# 主 日 礼 拝

司 会 ②石井 秀人兄

奏 楽

祈 禱 ②白川 達男兄

賛 美 聖歌588番「主とともに歩む」

～主の恵みはとこしえまで～

## パウロの祈り①

聖書朗読 ヨハネによる福音書10章7～11節

特別映像 「主の恵み」チェ・ドクシン氏

メッセージ 「神様がくださった豊かな恵みの世界」

石井 潤 牧師

聖 餐 式 賛美「主イエスの十字架の血で」

献金・頌栄 聖歌229番 「アメイジング・グレイス」

祝 禱

お知らせ 〔司会者〕

## 子ども祝福式

☆礼拝にお越しくださった皆様を心よりご歓迎いたします！☆  
《今週のお知らせ》

★本日は聖餐(主の十字架)の恵みを感謝致します。午後は執事会を行います。

☆今週の祈り会：○早天祈祷会、明朝6時。 ◎木曜祈祷会：①午前10時半  
(大和祈祷会ライブ映像)。②夜7時半。 ○準備祈祷会：土曜夜8時。

★木曜午後2時～、上田市大手の石井兄姉宅にて家庭集会が行われます。

☆来週の日曜は収穫感謝礼拝です(司会:白川兄/祈祷:小山姉)。礼拝後は大掃除。

### ☆一年に一回聖書を完読できる！ Bible Reading Plan [11/12-19]

Date	日	月	火	水	木	金	土	日
聖書箇所	エレミヤ52, 哀歌1-2	3-5	エゼキエル 1-4	5-8	9-12	13-15	16章	17-19
チェック	〇〇〇	〇〇〇	〇〇〇〇	〇〇〇〇	〇〇〇〇	〇〇〇	〇	〇〇〇

## 「神様がくださった豊かな恵みの世界」

～時代を超えた神様の恵みメッセージ～

「愛する者よ、あなたの魂が健やかである〈栄えている〉[ことを私は知っていますか]、そのように、あなたがあらゆる道に栄え、また[あなたの肉体が]健康であるようにと、私は祈っています。」ヨハネの第三の手紙2節[詳訳聖書]

これは、イエス様の愛しておられた弟子であるヨハネが書いた手紙の一部分です。12弟子の中で最後まで生き残ったヨハネが書いたものですが、彼は、手紙の他に、「福音書」と預言書の一つでもある「黙示録」を書き残しました。しかし、彼がそれらの文章を書いたのは、その他の新約聖書の中でも、ずっと遅い時期に書いています。自分以外の弟子たちはすでに殉教の死をとげており、後から信仰をもったパウロもネロ皇帝の時に殉教しています。最後に残った弟子として、最終的にこれからのクリスチャンたちに遺しておきたいメッセージとして次々に自分自身の信仰を書き記していきました。

その中のこの第三ヨハネの2節は、後に、世界最大の教会を建て上げた、韓国のチョー・ヨンギ先生に多大な影響を与えた聖書の箇所となりました。

チョー先生は、朝鮮動乱(朝鮮戦争1948年)直後、韓国が極貧状況の中で、聖書の救いの世界を人々に伝えていました。しかし、そのメッセージの中心は、死んだら天国に行くことができる救いのメッセージだけでした。しかし、そのメッセージを伝えている時に、ある人から、「俺は今すでに地獄にいる。今、天国を経験したい。」と言われてしまいました。そこで、チョー先生は悩んでしまい、聖書をもう一度読み直して、神様に祈り続けました。そして、この第三ヨハネの2節を読んだ時に、大切なメッセージを発見しました。神様は、魂の恵み＝救いの恵みと同時に、体の健康の恵みとすべての繁栄(経済)の祝福を与えてくださるお方であるということを発見しました。これが後に、「三拍子の祝福」というメッセージとなって語られる内容となりました。

このメッセージは、貧しい時代に発見された大切な聖書のメッセージでもあります。だから、大きな希望として伝えられていきましたが、現在の私たちにはどのようなメッセージとして届いているのでしょうか？私たちは戦後の豊かな時代を経験し、その後、バブルは崩壊し、今度は、また別の貧しさを経験するような厳しい時代となっていますが、経済的な豊かさだけが、本当の豊かさではないということも経験してきましたので、好景気を求める願いというよりも、今は、心の豊かさ、人間関係の豊かさというようなものを求めているようにも感じます。

勿論、救いの恵みによって、死ぬことに対する勝利、平安をいただくことができたことは変わらない主の救いの恵みではありますが、それ以上に、この世で生きる時に必要な魂の拠り所、揺るがない平安を求めている時代であるとも感じます。

時代を超えた、神様の救いのメッセージは、今も人々に対してなくてはならないものです。人生の豊かさ、生き生きとした心を常に持ち続けることの恵みを証しできればと願います。